

Diputación destina casi 188.000 euros a la eficiencia energética de instalaciones deportivas en Churriana de la Vega

La mejora se enmarca en la EDUSI 'Metropolitano Suroeste de Granada', que invierte en el municipio más de 1.680.000 euros en proyectos cofinanciados por la institución provincial y el FEDER

viernes 10 de febrero 2023



Las instalaciones deportivas municipales de Churriana de la Vega cuentan ya con sistemas energéticos más eficientes gracias a la cofinanciación de la Diputación

Provincial de Granada y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER). Con una inversión cercana a los 188.000 euros, se ha mejorado la iluminación exterior del Campo de Fútbol Frascuelo y las zonas comunes y pistas de fútbol y baloncesto del polideportivo municipal, que se han dotado tanto de nuevo alumbrado LED como de un sistema de control de consumo eléctrico. Además, se han instalado placas fotovoltaicas en la cubierta del pabellón para asegurar el autoconsumo energético de este concurrido edificio público.

Estas tres actuaciones se enmarcan en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) 'Metropolitano Suroeste de Granada', que gestiona la Diputación dentro del proyecto 'Granada Metrópoli'. De hecho, en Churriana de la Vega se desarrollan actualmente otros tres proyectos EDUSI, que, junto a los mencionados, suman más de 1.680.000 euros de inversión. "Estamos hablando de una de las apuestas más potentes de la estrategia que gestiona Diputación hasta finales de 2023. E incluye proyectos tan diversos como el del nuevo Centro de Usos Múltiples o la remodelación del Parque de la Paz", ha destacado el diputado provincial de Obras Públicas y Vivienda, José María Villegas, durante la visita al municipio, donde ha estado acompañado por el alcalde, Antonio Narváez.

Villegas se ha congratulado de que "todos los proyectos EDUSI de Churriana de la Vega están iniciados y avanzan a buen ritmo". "Y a ello hay que sumar que el municipio también participa en las acciones de fomento del emprendimiento, itinerarios de empleo y apoyo al comercio local destinados a las personas de los barrios que más lo necesitan", ha apuntado el diputado.

Villegas y Narváez se han referido a otras inversiones EDUSI, como la que se realiza en el nuevo centro de usos múltiples que se construye junto al Ayuntamiento. Con una inversión de más de 1.080.000 euros, dispondrá de más de 1.600 metros cuadrados para oficinas municipales, salas de formación y talleres, etc.

Patrimonio y zonas verdes

Además de estas obras, Churriana de la Vega cuenta con otros dos proyectos en ejecución. Por una parte, la intervención patrimonial en la Plaza de la Ermita y su entorno que, con una inversión de 243.886,37 euros, se espera que esté lista para principios del verano. Y, por otro, la remodelación y ampliación del Parque de la

Paz, que cuenta con una inversión de 168.644,03 euros y también está muy avanzada.

Churriana de la Vega, Vegas del Genil, Santa Fe, Cúllar Vega y Las Gabias forman parte de la EDUSI 'Metropolitano Suroeste de Granada', que se gestiona actualmente dentro del Programa Operativo Plurirregional de España (POPE) 2014-2020. Esta estrategia representa una inversión global de 12,5 millones de euros, que cofinancian el FEDER y la Diputación de Granada al 80 y 20% respectivamente.